14 Piéces
430 m2
Réf. 15461
1650 000 €

Tourtour
Maison a vendre (83690)
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Ce domaine s'étend sur 1,6 hectare de terrain et comprend une
maison principale, une maison d'amis/concierge et un autre gite
adjacent a la piscine de 5 x 15 m.La maison principale (143,53 m?) offre
un vaste séjour avec une cheminée monumentale équipée d'un insert,
une cuisine entierement équipée avec un flot, une salle a manger, trois
chambres chacune avec sa propre salle de bains ou salles d'eau, et la
chambre principale qui donne directement sur les grandes terrasses
partiellement couvertes. Vous pourrez y profiter du calme et prendre

VoS repas en plein air.Derriere la maison principale se ...

This estate extends over 1.6 hectares of land and consists of a main house, a
guest/concierge house, and another guest house adjacent to the 5 x 15 m
swimming pool.The main house (143.53 m?) offers a spacious living room with a
monumental fireplace with an insert, a fully equipped kitchen with an island, a dining
area, three bedrooms each with its own bathroom, and the master bedroom directly
opens onto the large and partially covered terraces. Here, you can enjoy the
tranquility and dine outdoors.Behind the main house is the guest/manager's house
(119.27 m?), with a spacious living room, a ...
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